



SACACORCHOS

- El presidente electo de la Suprema Corte, Hugo Aguilar, se ha reunido con legisladores de Morena, a la vez que asegura que no tiene compromisos con ningún partido, algo que técnicamente está bien, pero algo como que no cuadra.
- Y es que reunirse con diputados, senadores o funcionarios de gobierno para intercambiar puntos de vista y conocerse no es algo criticable, pero sí lo es cuando sólo se hace con los de un partido.
- Así que aquí hay de dos sopas, o no quiso reunirse con legisladores y funcionarios emanados de partidos de oposición o éstos no han logrado obtener el número telefónico del nuevo ministro, ya ven que han estado un poquito extraviados desde la derrota del 2018.
- Pero lo que preocupa, y mucho, es que no se oye la voz de la oposición ya sea pidiendo cita con Hugo Aguilar o diciendo que no se vale que se reúna con una sola fuerza política, así que esperemos que le suban un mucho a su volumen porque parece que andan de vacaciones y no les importa el diálogo con otros actores políticos que tanto demandan.